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Il giorno 12 del mese di FEBBRAIO dell’anno 2019 alle ore 20.30     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 
1. predisposizione gruppi di lavoro ex art. 20 regolamento, e 

scelta dei relativi coordinatori  

2. calendarizzazione Assemblea di quartiere  

3. organizzazione sportello di ascolto 

4. disagi relativi al passaggio a livello di via Cremona  

5. proposte per sottopasso pedonale tra via Repubblica Argentina e 

Parco Fanti di Italia 

6.problemi relativi all’incrocio tra via San Zeno e via Sostegno 

7.organizzazione gruppo di lettura 

8. varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY X  
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 

 DALOLA  LUIGIA (EZIA) X  
 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA X  

 FELICIOLI GIULIA X  
 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO X  

 MORESCHI NIVES X  
 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1   

Per trattare le materie attribuite al Consiglio di Quartiere 

indicate dall’art. 24 del Regolamento, il Consiglio  decide di 

predisporre due gruppi di lavoro come previsti dall’art. 20 del 

Regolamento:  

-Gruppo Servizi alla persona e attività culturali: 

Membri: Nadia Regonaschi (coordinatrice), Ezia Dalola, Claudia 

Fabris, Nives Moreschi, Daniela Dante (membro esterno). 

-Gruppo: Ambiente e territorio      

Membri: Luisa Ghedi (coordinatrice), Giovanni Ducoli, Giulia 

Felicioli  Angelo Giovannini, Pierantonio Agnelli (membro 

esterno). 

 

Punto 2   

Viene deciso di fissare una assemblea di quartiere per venerdì 10 

maggio, alle 20.30, rivolta principalmente ai commercianti, per 

ascoltare le loro esigenze; saranno fatti volantini da distribuire 

ai commercianti e da appendere nelle bacheche. 

 

Punto 3   

Viene deciso di organizzare uno sportello di ascolto, per ricevere 

i cittadini che avessero necessità di rivolgersi al Consiglio di 

Quartiere. Tale sportello sarà aperto l’ultimo venerdì del mese 

dalle ore 16.00 alle ore 17.30 presso la sede di via Repubblica 

Argentina 120. Il Consigliere Munaf Abdul chiede che tale 

sportello di ascolto sia finalizzato a rendere servizi a chi vi si 
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rivolge (esempio: aiutare i cittadini stranieri ad interloquire 

con la Questura per permessi di soggiorno e altro); altri 

consiglieri sottolineano l’impossibilità per uno sportello di 

ascolto di fare pratiche di natura legale. Il Presidente Negrini 

si informerà se si potrà ospitare presso la sede del Cdq 

enti/patronati che già svolgono attività di tale genere. 

 

Punto 4   

Circa i problemi relativi al Passaggio a livello di via Cremona, 

la vice presidente Luisa Ghedi riferisce di un colloquio avuto con 

l’assessore Manzoni. La gestione del Passaggio a livello dipende 

dalle Ferrovie dello Stato, ma l’assessore si prodigherà per 

risolvere il problema dei tempi lunghi dell’abbassamento delle 

sbarre.  

Il Cdq intende invitare l’assessore Manzoni alla prossima riunione 

del CdQ. 

Si chiede al Comune che fin da ora vengano messi dei cartelli con 

invito a spegnere il motore per i veicoli che sono fermi quando le 

sbarre sono abbassate.  

Apposita segnalazione viene allegata al presente verbale. 

 

Punto 5  

Il Consiglio di Quartiere segnala l’importanza del sottopassaggio 

ferroviario che unisce via Repubblica Argentina con il parco Fanti 

di Italia, per la cucitura del quartiere altrimenti diviso dalla 

ferrovia. 
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Per la migliore fruibilità di tale sottopassaggio, si chiederà al 

Comune che vengano istallate delle telecamere di sorveglianza. 

Si ritiene che nel parco antistante la scuola Ugolini, vista la 

grande frequentazione dello stesso, sarebbe utile installare un 

bagno meccanizzato autopulente (autoigienizzante).      

 

Punto 6   

Il Consigliere Ducoli segnala la pericolosità dell’incrocio tra la 

via Sostegno e la via San Zeno. 

Il Consiglio ritiene che bisognerebbe, quanto meno,  ridurre la 

velocità dei veicoli che percorrono via Sostegno provenendo dalla 

Stazione. 

Si chiede che il Comune valuti la possibilità di mettere dei dossi 

per limitare la velocità di tali veicoli.   

 

Punto 7 

La Consigliera Nives Moreschi si propone di organizzare un gruppo 

di lettura per chi fosse interessato. Si tratta di un incontro al 

mese in cui i partecipanti si troverebbero per discutere di un 

libro che si sono impegnati a leggere.  

Il Cdq approva tale iniziativa e invita la consigliera Moreschi a 

dare notizia delle date in cui tale gruppo si incontra. 

 

Punto 8 (varie/eventuali) 

Il Presidente riferisce che martedì 19 febbraio vi è la 

presentazione del bilancio comunale ai Cdq. Chiunque fosse 

interessato può partecipare.   
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La Consigliera Dalola propone di organizzare un incontro sugli 

attacchi di panico nelle persona anziane, coinvolgendo il gruppo 

anziani di Porta Cremona. 

Propone altresì di organizzare un incontro per la presentazione 

del libro di Marcello Zane sulle donne bresciane nel 900. Ne 

riferirà nel gruppo di lavoro “servizi alla persona/attività 

culturali”. 

La Consigliera Regonaschi propone di organizzare Corsi di 

Puericultura, corsi su corretti stili di vita, corsi di ricamo, 

ecc. Se ne parlerà nel gruppo di lavoro. 

La Consigliera Felicioli propone di aggiornare la pagina facebook 

del CdQ e di fare rete con altri CdQ. Il CdQ invita la Consigliera 

Felicioli a farsi parte diligente in tale senso. 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

23.00 del 12.2.2019  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 

     

 

 

 

Si allega segnalazione relativa al passaggio a livello di via 

Cremona. 


